

# *Le sommet international sur la Syrie se prononce pour la formation d'un gouvernement d'unité nationale dans ce pays*

---



Vienne, 31 octobre, (RHC).- Les participants à une conférence internationale sur la Syrie, qui a eu lieu en Autriche ont appelé les autorités de Damas et l'opposition de ce pays arabe à former un gouvernement d'unité nationale. Ils se sont engagés à lutter contre les bandes terroristes.

Une vingtaine de pays ont participé à cette réunion durant laquelle, le ministre russe des Affaires étrangères, Serguei Lávrov, s'est prononcé pour mener un combat conséquent contre des forces extrémistes comme l'État Islamique et Al Nosra.

Les participants sont tombés d'accord sur le fait que la Syrie doit être un pays uni, laïc, indépendant et que ses institutions publiques resteront tel quel.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/74458-le-sommet-international-sur-la-syrie-se-prononce-pour-la-formation-dun-gouvernement-dunite-nationale-dans-ce-pays>



**Radio Habana Cuba**